


 
       

 
 

 

 

 

ACUERDOS MES DE MARZO, ABRIL, MAYO, 2020 
 

No. Fecha de 
emisión 

Resolución Breve descripción del contenido 

1 03/03/2020 

Reunión con el Lic. Andino y 
Lic. Thomas Descouens, Lic. 
Mirian Trejo de SEAF UNAH 
con la Lic. Jean Rivera, 
Directora CURLA y parte del 
Equipo Gestor 

Se trató el tema sobre la estructura organizativa 
específicamente de la Gerencia de Producción ya que se 
debe revisar y reestructurar de ser necesario, debido a las 
dependencias con las que se trabaja directamente.  
Hacer énfasis en las comisiones que ya se han 
conformado para un mejor funcionamiento de dicha 
unidad, algunas son: Comisión de Precio, Comisión de 
Cosecha, Unidad de Proyectos, éstos últimos son 
finalmente aprobados por la Dirección del centro regional 
y deben llevar obligatoriamente un componente 
académico además de productivo.  
Es necesario obtener patrocinios para conseguir insumos 
y así reducir los gastos, esto debe estar bien definido el 
proceso.  

2 12/03/2020 

Reunión con 
representantes de JDU: 
Dra. América Alvarado y 
Dra. Marlen Ramirez, con la 
Directora del CURLA y  
miembros del Equipo 
Gestor 

Se tocó el tema sobre la Estructura Organizativa del 
CURLA, ya que en ella incluye 7 escuelas, las caules deben 
estar relacionadas con las facultades.  Mencionan que 
VOAE no debería depender de Subd. Académica ya que es 
una Vicerrectoría.  
En el caso en particular de Gerencia de Producción, el jefe 
de la unidad menciona que ha tenido problemas por la 
articulación por lo que no se tienen definidas algunas 
cosas, razón por la cual se le sugiere que se debe empezar 
a escribir en base a la experiencia y hacer un flujo de 
trabajo y financiero.  
Una estructura organizativa es aprobada por la JDU, ellos 
revisan, recomiendan y aprueban. También debe 
aparecer DIE regional en la estructura ya que actualmente 
juega un papel importante en cuanto a bimodalidad.  

3 16/03/2020 Reunión Equipo de Apoyo 
de Dirección (Primera 
Reunión en Emergencia 
Covid-19)     Participantes: 
Directora Jean Rivera, 
Subdirector Admón. Héctor 
Rodas, Administradora 

Concluir procesos de Compras para salvaguardar los 
activos biológicos, venta de cosecha de la producción 
agropecuaria que se genera exclusivamente para los 
empleados, proceso de destajo de cerdos y la definición 
de políticas con la seguridad privada 



 
       

 
 

 

 

 

Oneyda Pagoada y Gerente 
de Producción, Suamy Paz. 

4 27/03/2020 

Reunión de trabajo con 
jefes y coordinadores de 
diferentes unidades 
académicas de UNAH 
CURLA  

Es importante que todo quede registrado en la 
plataforma Moodle, aunque la instrucción que den sea 
por zoom u otro medio.  
 
En los lineamientos de la VRA está eso y antes de que esto 
pasara se tuvo una reunión donde se les pedía que 
avanzaran en la parte práctica. 
 
La Facultad De Ciencias se reunirán para definir como 
harán las prácticas y les pediré nos incluyan para nosotros 
aplicar también. 
 
Se planificará una reunión con los coordinadores de 
carrera para ver que se hará en los próximos días, la 
determinación por ahora es evitar la cancelación de todo 
el periodo. Si atender en casos viables la cancelación de 
alguna asignatura.  
 

5 

30/03/2020 

Reunión Equipo de Apoyo 
de Dirección (Segunda 
Reunión en Emergencia 
Covid-19)     Participantes: 
Directora Jean Rivera, 
Subdirector Admón. Héctor 
Rodas, Administradora 
Oneyda Pagoada y Gerente 
de Producción, Suamy Paz. 

Se informó que ya se había realizado la entrega de 
insumos de bioseguridad y productos veterinarios para 
las secciones de aves, bovinos y porcinos, se autorizaron 
donaciones para instituciones públicas (HGA), hogar de 
ancianos y colonias Los Laureles, Se autorizó la petición 
de la CCIA y AAGA, para el préstamo de tractor para 
desinfección de calles y avenidas de la Ciudad. 
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06/04/2020 

Reunión Equipo de Apoyo 
de Dirección (Tercera 
Reunión en Emergencia 
Covid-19)     Participantes: 
Directora Jean Rivera, 
Subdirector Admón. Héctor 
Rodas, Administradora 
Oneyda Pagoada y Gerente 
de Producción, Suamy Paz. 

Se coordinó con la sección de cárnicos el procesamiento  
de carnes (porcinos), se definió la venta de productos 
para empleados de áreas productivas y empleados en 
general, se continua con la venta a clientes mayoristas, la 
misma se realizará con todas las medidas de bioseguridad 
y la entrega será en el portón de acceso del CURLA, 
además se atendió solicitud de LEYDE y el Patronato de la 
Colonia Armenia Bonito, y se definió la reducción al 
mínimo de las actividades para bajar el número de horas 
extras a pagar. 
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21/04/2020 

Reunión con Jefes de 
Departamento y 
Coordinadores de Carrera 
de Ingeniería Agronómica y 
Forestal 

Se les sugiere que tengan un plan a y plan b de cómo 
abordar esta problemática respecto a las prácticas. 
 
Se ha avanzado en las clases, se ha cambiado horario a 
algunas clases. Tenemos el 80% de estudiantes 
participando, hay un par de clases particulares pero que 
ya se están tomando medidas para mejorar ese 
porcentaje. 
 
Se les sugiere que dejen evidencia de todo lo que hacen 
en sus clases ya que se deben elaborar informes 
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24/04/2020 

Reunión con Coordinadores 
de Carreras de Enfermería, 
Ecoturismo, Administración 
de Empresas, Economía 
Agrícola CURLA 

En Economía Agrícola: 
De 11 docentes seis están usando la plataforma, 
mantienen comunicación permanente. Los otros 5 
docentes están usando otras tecnologías  
Tiene docentes a los que les pide avances y no le dan 
respuesta, pero se harán las acciones pertinentes. 
 
Administración de Empresas: 
Aperturaron 93 asignaturas y son 25 docentes  
De todas las clases 85 % ya hicieron el segundo parcial  
Tienen 17 clases que son ya virtualizadas desde antes 
  
Enfermería  
tienen clases y tienen practicas  
En la parte teórica los docentes han avanzado en el aula 
virtual y han tenido un buen desempeño.  
Hemos tenido estudiantes en cuarentena ero que su 
resultado ha sido negativo  
Por el momento la cohorte de septiembre está detenido. 
 
Ecoturismo: 
Han estado trabajando y la mayor parte de los docentes 
están trabajando ya que la clase está casi en su totalidad 
virtualizada. 
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04/05/2020 
Reunión con Jefes de 
Depto, Coord. De Carrera y 
de Áreas 

Sobre los exámenes de suficiencia de las asignaturas de 
lenguas extranjeras. Hay estudiantes preocupados 
porque faltaba hacer exámenes de reposición por que el 
sistema de registro no pudo abrir en la fecha 
determinada. 
 
El 2do periodo nos vamos a regir con la normativa que ya 
existe del II PAC. Hay algunas carreras que tendrán 
problemas con carga académica. Se deben programar 
asignaturas que no tengan asignaturas con laboratorio o 
prácticas.  
 
Hagan una propuesta de como tienen planificado 
terminar los exámenes para que podamos ver las 
propuestas de todos para ver como no sobrecargamos a 
los estudiantes, pensemos en evaluaciones continuas y 
evaluaciones con proyectos. 
 
Con DIE se hará una capacitación esta semana sobre los 
exámenes a través de la plataforma Moodle. 
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18/05/2020 
Reunión Equipo Gestor 
CURLA 

Se presentó el informe de las actividades que se han 
ejecutado en cada unidad.  
Se propone que en trabaje en propuestas de investigación 
para tratar de mantener a los docentes lo mas ocupados 
posibles. 
Los que no tendrán carga académica podríamos pensar 
también en educación no formal en todo lo que tenga que 
ver en huertos familiares y las personas necesitaremos 
mas.  

Se propone que se aproveche a avanzar en los 
posgrados ya que tenemos deuda con la sociedad. 
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19/05/2020 

Reunión con JDU, Equipo 
Gestor, Jefes y 
Coordinadores de Carreras 
y Áreas Académicas. 

En esta participaron varios miembros de la JDU, Equipo 
Gestor, Jefes y Coordinadores del CURLA, se expuso la 
situación financiera actual de la UNAH, así como las 
disposiciones para la culminación del I PAC-2020 y para el 
II PAC-2020. 
Algunos puntos: 



 
       

 
 

 

 

 

Ninguna solicitud de contratación enviada después del 30 
de marzo tendrá validez ya que no es prioridad en este 
momento de acuerdo a la circular 17 2020. 
Se hizo un acuerdo que se cancelan todos los proyectos 
en todos los centros, exceptuando un poco al CURLA por 
su forma de proyectos productivos. 
Los docentes tendrán que distribuirse las clases para no 
dejar sin clases a otros.  
 
 No es conveniente abrir clases prácticas y eso 
entendemos y no deben haber problemas siempre y 
cuando justifiquen cada caso y la directora mande 
informe donde establezca las condiciones que se 
presentan en cada una de las unidades académicas.  
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19/05/2020 Informe para JDU 

Se elaboró el informe de la situación actual del CURLA en 
la pandemia provocada por el COVID-19, donde se 
planteó la asignación de los fondos propios  generados 
por la venta de los productos agropecuarios, para poder 
realizar la adquisición de los insumos, productos 
veterinarios y otros para mantener los activos biológicos 
que se disponen. 
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20/05/2020 

Reunión Equipo de Apoyo 
de Dirección (Cuarta 
Reunión en Emergencia 
Covid-19)     Participantes: 
Directora Jean Rivera, 
Subdirector Admón. Héctor 
Rodas, Administradora 
Oneyda Pagoada y Gerente 
de Producción, Suamy Paz, 
Producción Vegetal el Ing. 
Atilio Lobo y el Ing. Héctor 
Ávila.  

Se informó que ya se tenía la autorización de la JDU, para 
la asignación y uso de los recursos generados para las 
compras planteadas, así mismo se definió priorizar las 
compras de los mismos para un periodo de 3 meses, ya 
que se encuentra en proceso de adjudicación la LPN No. 
23-2019 SEAF-UNAH. La cosecha se realizara siempre con 
la presencia de la Comisión de Cosecha, la cual fue 
instituida desde el 2018 por la Dirección. 
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